
 

Compte rendu : 2ème conseil d’école Elémentaire Lormoy 

Lundi 5 février 2024 

 

 

Présents :  

Mme Charbonnel (enseignante) – Mme WEINBACH Hélène (enseignante) – Mme GUILLORY 

(enseignante) - Mme GAZQUEZ (directrice) -– Mme LAPIERRE (enseignante) – Mme GERARDIN 

(enseignante) – Mme Ben-El-Ghali (enseignante UPS) – M. VERMANDEL Fabrice (AESH) – M 

LAMOUR (maire) – M. LALLEMAND (responsable service scolaire) - Mme BASIN (parent d’élève) – 

Mme BOUGHERARA (parent d’élève) – Mme CRISTOFARO (parent d’élève) – M. RIEUX (parent 

d’élève)  

 

Absents excusés : Mme HUSSENOT (IEN) - Mme DEMERY (enseignante) - Mme DE ALMEIDA 

(enseignante) – M. PORCHER (DDEN) 

 

Président du conseil : Mme GAZQUEZ 

Secrétaire : Mme GUILLORY 

 

1. Fonctionnement et organisation de l’école 

 

Présentation de l’équipe enseignante : 

 

7 classes – 161 élèves  (2 élèves en plus depuis le début de l’année) 

Mme Weinbach – CP/CE2 : 20 élèves 

Mme Gazquez / Mme Demery- CP : 23 élèves 

Mme Guillory - CE1 : 23 élèves 

Mme Lapierre  – CE1/CE2 : 24 élèves  

Mme Gérardin CE2/CM1 : 24 élèves 

Mme De Almeida - CM1 : 24 élèves 

Mme Charbonnel / Mme Demery CM2 : 23 élèves 

Mme Ben-El-Ghali : enseignante UPS  

 

Mme Ben-El-Ghali enseignante UPS intervient à mi-temps dans l’école pour les enfants du voyage. 

Sa présence est indispensable. Un enseignant à plein temps serait même très attendu dans l’école. 

 

Deux AESH interviennent dans l’école. M. VERMANDEL dans la classe des CP et des CM1 et Mme 

Morel dans la classe des CM2. L’emploi du temps de M.VERMANDEL a été modifié avec l’arrivée 

d’une nouvelle AESH : JUDITH Meggy 

 

Une nouvelle psychologue scolaire a été affectée sur notre secteur : Mme TAMARIN suite au départ 

de Mme CHIFFE en janvier.  

Elle est mandatée sur notre groupe scolaire le temps de trouver une nouvelle psychologue.  

Ayant déjà un secteur très lourd sur Brétigny (plus 8 écoles qui viennent se rajouter)  elle devra 

prioriser la réception des demandes : que les cas les plus urgents (observations, bilans 

psychométriques, entretiens cliniques), elle ne sera pas présente pour les ESS car elle ne connait 

pas les enfants de notre secteur, elle ne fera pas les équipes éducatives, ni les renouvellements 

AESH dans le cadre des suivis MDPH. 

 



 

Entrée et sortie de classe :  

 

Certains parents ayant plusieurs enfants sont en difficulté pour déposer ou récupérer leur enfant aux 

horaires du règlement de l’école. Ils souhaiteraient que pour les familles avec fratries le règlement soit 

assoupli afin de les faire sortir au même endroit. Après débat sur cette question avec l’ensemble des 

membres du conseil d’école il apparait certain pour tous, que pour des questions de responsabilité et 

de gestion, les sorties doivent être filtrées par l’enseignant lui-même responsable de ses élèves.  

Proposition retenue : Recenser les familles ayant un enfant en maternelle et un enfant en élémentaire 

sortant au portail B pour faciliter la sortie et être vigilant sur le retard éventuel des parents qui 

récupèrent leur enfant en maternelle en premier. 

Le règlement des entrées et sorties reste donc inchangé. 

 

Etude : 

Certains parents trouvent regrettable de ne pas avoir une étude dirigée après l’école. 

 

Etudes surveillées : c’est ce qui est mis en place actuellement. 

    L’équipe d’encadrants d’étude est constituée d’animateurs et une enseignante. Les études 

surveillées permettent aux enfants d’être en autonomie et les devoirs ne sont pas obligatoirement faits. 

Il est donc possible que les parents doivent s’occuper des devoirs après l’étude. 

Etudes Dirigées : Tous les devoirs seront vus par l’encadrant dans une ambiance studieuse.  

 

Le service scolaire devait se renseigner auprès des communes voisines sur la mise en place d’une 

réussite éducative / ou le dispositif « devoirs faits ».  

 

Quelles propositions pour aider nos élèves / vos enfants à bien faire leurs devoirs : 

Cibler les élèves en difficultés pour une étude dirigée et les élèves autonomes pouvant aller à l’étude 

surveillée. 

- demander si des enseignants veulent faire l’étude. 

- mise en place d’un projet de réussite éducative ? 

- des tremplins citoyens ? 

- des retraités ? 

Se pencher sur le problème pour que dès le mois de septembre 2024 l’étude soit qualitative. 

 

Evaluations :  

- Les livrets scolaires sont consultables à partir du vendredi 9 février via educonnect. Les nouvelles 

familles recevront leur code sur papier afin de s’y connecter. Les familles ayant leur enfant déjà 

scolarisé l’année dernière à Lormoy : les codes ou identifiants non pas changés.  

- Les évaluations nationales de mi-CP ont eu lieu du 15 au 29 janvier. Les parents seront reçus pour 

un entretien individuel afin d’expliquer et interpréter les résultats. Les résultats de mi-parcours pour 

l’ensemble des élèves de CP sont meilleurs qu’en septembre.  

En français : 

Pour la compétence « Lire à haute voix un texte » Seul 7/35 élèves apparaissent fragiles (entre 30 et 

40% de réussite) tous les autres sont en réussite. Il en est de même pour l’encodage « écrire des mots/ 

des syllabes ». 

La compétence avec le plus d’élève en difficulté est : Comprendre des phrases lues seul(e) 

(lecture silencieuse) avec 14/35 élèves qui ne sont pas en réussite. 

En mathématiques : 



La compétence la plus réussie est « Placer un nombre sur une ligne graduée » Seul 6/35 élèves 

apparaissent fragiles (entre 30 et 40% de réussite) tous les autres sont en réussite. 

Les compétences avec le moins de réussite ont été : Additionner en ligne et résoudre des problèmes 

avec 11 élèves sur 35 en difficulté. 

 

- Evaluation d’école : Cette année le groupe scolaire Lormoy sera en évaluation d’école le lundi 11 

mars 2024 Toute la journée. Un emploi du temps a été défini afin que les évaluateurs externes 

rencontrent l’ensemble des personnes de la communauté éducative de notre groupe scolaire.  

Un nouveau projet d’école découlera de cette évaluation d’école. 

 

Ménage dans l’école 

L’équipe enseignante fait remarquer de nouveau un manque de rigueur dans le ménage effectué tous 

les matins, mais surtout un ménage qui n’est pas terminé à 5 min de prendre la classe avec l’arrivée 

des élèves : le sol est mouillé (risque de glissade) c’est dangereux.  

La mairie peine à recruter du personnel, l’équipe actuelle est en sous-effectif. 

C’est la même équipe pour le ménage et la cantine donc c’est compliqué de faire le ménage le soir. 

 

2. Bilan coopérative 

 

SUBVENTIONS Reçues depuis le début de 
l’année 

COÛT des SORTIES prévues 

 
Subventions A.A.P.E.L : 
1 200 € en septembre (différentes activités 
de l’année passée) 
394,30 € en janvier (vente de torchons) 
 
Subvention Mairie : 
1 680 € en octobre 
 
Subvention Trousse à projet : 
806 € en février 
 
 

 
Sortie Versailles le 12 mars pour 3 
classes (CP, CE1 et CP/CE2) : 1 725 € (1 500 € 
bus + 225 € ateliers) 
 
Sortie Vaux Le Vicomte le 14 mai pour 4 
classes (CE1/CE2, CE2/CM1, CM1 et CM2) :  
3 230 € (1 500 € bus + 870 € ateliers + 810 € 
entrées du château) 
 
 

 

 

3. Sécurité / Travaux 

 

Elaboration du DUERP : document unique des risques professionnels, en cours. Devra être complet 

pour rentrée 2024. Bon document d’appui pour la rénovation et la mise en place de certains travaux. 

Ecole qui a de plus en plus besoin de rénovation : huisseries / préau / isolation / assainissement des 

sol et murs (odeurs de moisissure classe 0). 

 

Sécurité : les abords de l’école, retour des parents d’élèves :  

Peu ou pas d’éclairage entrée B, chemin des tilleuls inaccessible par temps de pluie, personne pour 

faire traverser les enfants avant l’entrée en classe au passage piéton (présence qu’à partir de 8h25), 

peu de civisme route de Lormoy : voitures mal garées ce qui empêche la circulation, les familles 

arrivent en retard à l’école. Depuis la levée des grilles (plan vigipirate) le long du mur de l’école route 

de Lormoy cela s’est fluidifié. 

 



 

Travaux : 

Une étude de travaux des 3 groupes scolaires a été menée. Cette étude nous sera présentée par la 

mairie. Toutes les écoles ont besoin de rénovations très importantes. 

 

Il faudrait que le conseiller en énergie passe à l’école de Lormoy pour faire le bilan et trouver une 

solution rapide pour l’infirmerie et le bureau de direction où il fait très froid. 

 

Nouvelles demandes :  

- Eclairage entrée B pour le matin et le soir : très obscure 

- Portail entrée A : Prévoir une fixation pour bloquer le portail en ouverture. 

- Classe 5 : remettre les rideaux en salle des maîtres. 

- Interphone entrée A défectueux 

- Interphone/ Visiophone entrée périscolaire : constamment déranger pendant le temps classe. 

Sonnette actuelle Inaudible du bureau de direction : rajouter un carillon dans le bureau. 

 

TRAVAUX ELEMENTAIRE LORMOY 2023/2024 

Date de demande Demandes / Nature des travaux 
Type de travaux 

(Réparation –agencement- 
plomberie…) 

Réalisation/Réponses 

17/10/2017 
Relancé le 20/01/22 

Film occultant : Sécurité PPMS intrusion  Investissement  Sera réalisé courant 2021 
par priorité  

15/10/2019, relancé le 
12/06/2020 

Relancé le 07/10/21 
Relancé le 20/01/22 
Relancé le 10/10/23 
Relance 29.01.24 

Marquage au sol cour de récréation : tracé 
de hand 

Investissement En cours 

12/10/2020 
Relancé le 07/10/21 
Relancé le 20/01/22 
Relancé le 10/10/23 

Relance 29.01.24 

WC extérieurs à rénover : constamment 
bouché  

Investissement 
 

Relancé le 14/01/21 
Relancé le 07/10/21  
Relancé le 20/01/22 

Relance 15/10/22 
Relance 10/10/23 
Relance 30.01.24 

Plantes qui poussent dans les murs de la 
classe 1, 3, 5 et 7 
 
Odeurs de champignons classe 0 

Réparation 
 
 
Assainissement  

Étude en cours 

20/05/21 
Relancé le 07/10/21 

Relancé le 15/11/2022 
Relance 10/10/23 
Relance 29.01.24 

Terrain à jardiner près des classes 6 et 4 : 
désherber/labourer terrain rempli 
d’oignons/bulbes d’anciennes plantes, 
terrain impraticable pour le jardinage 

  

07/10/21 
Relancé le 20/0122 

Relancé 15/11/2022 
Relance 10/10/23 
Relance 29.01.24 

Panneau d’affichage à l’entrée dans l’école Investissement  

07/10/21 
Relancé le 20/01/22 

Relancé le 15/10/2022 
Relace 10/10/23 

Préaux à rénover / entretenir : bois qui 
vieillit mal. 

Investissement  

9/06/22 
Relance 10/10/23 

Classe 3 + Atelier : 3 vitres de fenêtre 
cassée  

  

9/06/22 
Relance 10/10/23 

Classe 3 : joints de la porte et des fenêtres 
non étanches (inondation) 

  



20/10/2022 
Relance 10/10/23 

Lino au sol se fend dans le couloir devant 
classe 1 et 2 
 

 D’après l’étude : pas 
inquiétant pour les 
services techniques mais 
fissure toujours présente 

17/01/2023 
Relance 10/10/23 
Relance 30.01.24 

Eclairage entrée B pour le matin et le soir : 
très obscure. 

Investissement  

10/10/23 
Relance 30.01.24 

Classe 6 : Câbles ordinateur/TNI au sol 
dangereux : gouttière qui craque. 

  

10/10/23 
Relance 30.01.24 

Classe 4 : Câbles ordinateurs peu sécurisés : 
prévoir une multiprise au mur  
 

  

10/10/23 
Relance 30.01.24 

Portail entrée A : prévoir une fixation pour 
bloquer le portail en ouverture. 

  

10/10/23 
Relance 30.01.24 

Classe 0 : Rideaux cassés Réparation  

10/10/23 
Relance 30.01.24 

Classe 5 : remettre les rideaux en salle des 
maîtres. 

  

10/10/23 Classe 0 : fuite lavabo de l’atelier  Déjà traitée mais 
réparation qui n’a pas 
tenue. 

10/10/23 Interphone entrée A et cantine défectueux Réparation  

10/10/23 Interphone entrée périscolaire  Investissement Au budget  

23.01.24 Néon tableau HS classe 1 Réparation  

29.01.24 Radiateur décelé atelier entre classe 1 et 3 : 
risque de tomber 

Réparation  

29.01.24 Interphone / sonnette dans bureau de 
direction : sonnette actuelle inaudible dans 
cette pièce 

Investissement  

29.01.24 Isolation du bureau de direction + espace 
adulte / infirmerie : extrêmement froid/ 
radiateur ne fonctionnent pas toujours 

Réparation / investissement  

30.01.24 Seuil de porte dangereux classe 2 : les 
élèves et enseignante risque de chute 

Réparation  

30.01.24 Prise internet ne fonctionne pas atelier 
entre classe 1 et 3 

Réparation  

 

 

4. Les projets pédagogiques 2023/2024 

 

Thème de l’école : Les JO et les 5 continents. 

PEAC : l’art de l’espace – cette année l’école explorera ce domaine artistique et culturel à travers les 

5 continents : monuments / objets et design / bâtiments… 

EPS : 

Piscine :  

Bilan pour les classes de CE1/CE1-CE2 : 

- bilan très positif, le stage massé permet une vraie progression des élèves. 

Skate : 2 classes iront à Villiers pour les séances de skateboard : Mme GERARDIN 

CE2/CM1 et Mme Lapierre CE1/CE2 en mars/avril.  

Médiathèque : 

CE1/CE2 : Projet bibliothèque de l’école 

Etape 1 : Désherbage à faire avec les élèves pour avancer dans le réaménagement de la bibliothèque. 

Les élèves de la classe de CE1/CE2 ont été formés par le personnel de la médiathèque pour le 

désherbage. Ils vont former à leur tour les autres élèves de l’école. 

Etape 2 : tri des livres 

Les parents d’élèves se proposent d’aller rencontrer les bibliothécaires pour prévoir l’emprunt 



CE1 : Concours des incorruptibles 

Les élèves découvrent un album à chaque séance et font des activités, préparées par le personnel de 

la médiathèque, autour de cet album. 

Les élèves sont motivés et heureux de se rendre à la médiathèque. 

CM2 : Séances anglais + Mashup  

Les autres classes : une sortie par période sur un thème précis 

Projet Versailles au cycle 2 : 

12 mars : visite du château suivi d’un atelier « Art et design »  

De novembre 2023 à mars 2024, le château de Versailles invite les scolaires à participer à cinq activités 

formant un Pentathlon des Arts. Chacune de ces activités, reliée à un domaine artistique distinct, 

permettra aux élèves d’entraîner leur créativité lors de cinq ateliers successifs en contact direct avec 

les œuvres. 

- 28 mai : Exposition « Pentathlon des arts » au château de Versailles. 

 

Projet Vaux Le Vicomte  

Visite du château et ateliers autour des jeux Olympiques et de la vie du château. 

La trousse à projet a récolté 806 euros – 35 personnes ont participé. 

 

Classe de découverte 

La classe de découverte a été votée. Le séjour est estimé à 14 500 €. 

Les classes de CP de Mme GAZQUEZ et de CE1 de Mme GUILLORY partent visiter les châteaux de 

La Loire. Le séjour est de 3 jours. L’organisme choisi est évasion 78. 

Au programme : visite des châteaux d’Amboise et de Chenonceau, visite du parc des mini châteaux et 

visite en gabarre sur la Loire. 

 

Bilan Téléthon 2023 : Organisation d’une course solidaire le vendredi 8 décembre au matin avec l’école 

maternelle. Du lundi 4 au vendredi 8 décembre : vente de gâteaux au profit du téléthon. Récolte d’une 

somme de 417,65 € 

 

Carnaval : le 21 mars 2024 

En collaboration avec le château de Lormoy nous pourrons défiler dans le château avec une 

organisation bien précise. Reste à définir avec la mairie le parcours dans le centre-ville. 

 

5. Les projets des parents d’élèves. 

Carnaval du 21 mars 2024 : organisation d’un goûter crêpes 

 

Fin de séance à 20h10.  

Prochain conseil d’école : mardi 11 juin 2024 à 18h. 

 

.  

 

 

 

 


